

# 鬼南小だより



令和7年7月18日発行 第5号  
常滑市立鬼崎南小学校  
TEL 35-2422 FAX 34-6883

1学期は、修学旅行、野外教育活動、地域の方々とのふれあいなど多くの活動がありました。子どもたちは、自分たちが育てた花や野菜とともに、すくすくと成長する様子が見られました。いよいよ夏休みが始まります。充実した夏休みになることを願っています。夏休み明けに、どのような話が聞けるか楽しみです。

## 【本日 1学期終業式の話より】

今日で1学期が終わり、明日から夏休みです。今から2つお話をします。1つ目は1学期を振り返ってのお話、2つ目は、夏休みに向けてのお話です。

1つ目です。入学式、始業式を行った4月からもう4か月が経ちました。私は始業式で皆さんに「みさとの心」を大事にしてほしいというお話をしました。そして、朝会や学校だよりも「みとめあおう ささえあおう ともにのびよう」に関する出来事を紹介してきました。

7月に学校保健委員会で、5・6年生が「みんなの目を守ろう大作戦」を発表してくれました。この発表の後から、目を守るために、姿勢を意識している人が増えた印象があります。また総務委員会が鬼南タイムにペア学年での「ボールリレー」を企画してくれました。これは暑さ対策のために運動場で行う予定だった「しっぽとり」が中止になったことから、総務委員会の皆さんのが、急きょ、暑さ対策をしながら、みんなで楽しめるレクリエーションを考えてくれたものです。どちらの企画も、鬼南小がよりよくなるように、みんなで意見を出し合って計画・実行をしてくれたおかげで大成功でした。また、この1学期、日頃の生活の中でも、落ちているごみを拾って片付けたり、登校中に疲れてしまった子に「大丈夫?」と声をかけたり、元気なあいさつをしてくれたりと、いろいろなところで「認め合って、支えあって、共に伸びていく」様子が見られてうれしく思っています。これからも皆さんのいいところをいっぱい見つけていきたいと思っています。皆さん一人一人はどうですか。「自分のいいところ」について自信をもつて言えるようになってきましたか。ぜひ、この夏休みに一つでも多く自分のいいところを見つけてください。



みんなの目を守ろう大作戦



ボールリレー

2つ目です。明日からの夏休み、何日あるか知っていますか。明日から8月31日までで44日もあります。この長い時間を「よい夏休み」にしてほしいと思っています。「何にもしないでも夏休み、何かしていても夏休み」です。そこで、せっかくなら普段できない、ちょっとといいなと思うことを「毎日30分、44日間続けて」みてください。例えば、読書、ピアノ、習字、計算、漢字、ランニング、料理、お手伝いなど、毎日30分、44日やると、きっと上手になったり、達成感を感じたりすると思います。ぜひ、目標を決めてコツコツ取り組んでほしいと思います。私は、昨年達成できなかった読書を今年こそは毎日30分、44日間続けてみたいと思います。

最後に、私から皆さんに1つだけ宿題を出します。必ずやってください。それは「命を大切してください」ということです。9月に皆さんの明るく元気で爽やかな笑顔に会えることを楽しみにしています。

(文責: 杉本憲保)